



LA MOBILISATION

Le conseil d'administration, avec l'apport du comité de mobilisation politique (CMP), du personnel et des membres, détermine sur une base régulière deux ou trois enjeux sur lesquels RTOERO concentre ses efforts de mobilisation aux niveaux municipal, provincial et fédéral.

Sous la bannière de « Voix vibrantes », les membres du conseil d'administration, les membres du CMP et les cadres supérieurs déploient des efforts de mobilisation lors de différents événements. C'est notamment le cas lors de la Journée annuelle de mobilisation à Queen's Park et régulièrement sur la Colline du Parlement, ainsi que par la promotion des enjeux qui mobilisent RTOERO lors des élections fédérales et de toutes les élections provinciales à travers le pays.

La direction et les membres des districts prennent part à des événements, des activités et des rencontres avec les députés provinciaux et fédéraux de leur région. Ces activités sont organisées par les comités et les représentants du CMP du district.

Les trois principaux enjeux de mobilisation sur lesquels RTOERO déploie ses efforts portent sur la gérance de l'environnement, les soins de santé gériatriques et une stratégie nationale pour les aînés. Des informations sont fournies aux districts sous forme de documents de prise de position et d'information, pour être utilisées avec les politiciens locaux.

Pour de plus amples renseignements : <https://rtoero.ca/fr/voix-vibrantes/> et <https://rtoero.ca/fr/redonner-a-nos-communautés/defense-des-interets/>.